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Résultats des matchs

HBOPG ADVERSAIRE SCORE CLASSEMENT

SENIORS FILLES 1 5/10

SENIORS FILLES 2 5/08

18 FILLES 5/06

13 FILLES 4/10

S.MASCULINS 1 1/10

S.MASCULINS 2 5/10

S.MASCULINS 3 7/10

18 MASCULINS 4/08  

15 MASCULINS

15 MASCULINS 1/03 

13 MASCULINS 4/08

MOINS DE 11 

MOINS DE 9



  

Résumé des matchs

Vendredi dernier dans la superbe salle des conférences de GEMOZAC et devant une belle 
affluence signe de bonne santé du club avait lieu l'assemblée generale du Handball Olympic 
PONS GEMOZAC (HBOPG) en présence des représentants des municipalités de PONS et 
GEMOZAC

Une première partie de réunion qui revenait sur la superbe saison avec un nouveau record 
d'effectif (228 pour 15 équipes ) , des résultats sportifs prometteurs chez les jeunes et des 
titres chez les seniors , (coupe 17 féminine pour les filles , consolante coupe 17 pour les 
réservistes garçons et champion régional bassin Poitou Charentes pour les seniors garçons 
1). Un club qui se structure de plus en plus avec 5 nouveaux éducateurs handball diplômés 
cette année, le label or décroché pour l'école de handball pour la seconde année consécutive, 
des jeunes arbitres sélectionnés pour des intercomités et enfin la création de la section 
handfauteuil, une première en Poitou Charentes. 
Christophe LECOMPTE en a profité pour remercier tous les benevoles qui oeuvrent au sein 
du club depuis 4 ans dans un esprit collectif et convivial et qui ont fait passer le club dans une 
autre dimension. 
La saison prochaine Philippe Castelain a qui a été proposé un CDI sera épaulé de Marc 
DESHAYE au niveau technique ainsi que par Lenny HUARD en contrat d'apprentissage 
BPJEPS Sports Co, 2 équipes évolueront dans la grande région avec notamment des 
déplacements à Biarritz, PAU, BAYONNE, AGEN ce qui malgré une gestion financière saine 
posera quelques soucis de logistique car si PONS - GEMOZAC joue au même niveau, que 
ces grandes villes, il ne dispose pas d'autant de ressources et de subventions .



  

Résumé des matchs

La dernière partie de l'assemblée générale voyait l’élection d'un nouveau conseil 
d'administration avec 90% des sortants réélus et 4 nouveaux s'inscrivant ainsi dans la 
continuité du projet associatif du club. Seul changement important, l’élection d'un nouveau 
président programmé depuis de longs mois.. Sebastien DURAND, soutenu par les fidèles 
dirigeants du HBOPG présentant toutes les garanties pour pérenniser l'avenir du club au plus 
haut niveau régional.
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Infos diverses

CONSEIL ADMINISTRATION  HBOPG  2018-2019

Président            Sebastien DURAND

Vice- président    Christian AUBERT-LASSARADE                

Trésoriére           Bérengére GACHET  /  Clément BOUHOURS (Adjoint)

Secretariat          Emilie  AUBRE    /   Pauline ROMAS

 

Membres du Conseil d’administration

Léo GACHET, Marion POUJON, Dominique METOYER, Sam MEESCHAERT

Mickael BOUHOURS, Jacky  GRIMARD, Christian PRALONG

Emmanuelle PEREZ,Ludovic LANDREAU

Sandrine RATEAU, Christophe LECOMPTE

 



  

Handball'ez vous avec nous !

JOUR EQUIPE 
HBOPG

ADVERSAIRE LIEU HEURE

DIMANCHE 24 
JUIN 

S.GARCONS 1 OBJAT
MARMANDE

GD 
PONTOUVRE 

13H30 

TOURNOI 
FINAL  
CHAMPION

NOUVELLE AQUITAINE



  

TABLEAU D'HONNEUR

   

3 de nos JA (REMI,THOMAS et CLEMENT à droite sur la 
photo ) ont participé au tournoi national des moins de 13 
Garçons organisé par AUNIS.Le club les felicite ainsi que 
leurs formateurs de l'école d'arbitrage 



  

TABLEAU D'HONNEUR

Samedi dernier , le comité 17 de handball a 
récompensé Melle BERENGERE GACHET : 

● BG , tu as pris ta première licence en 
catégorie moins de 11 , tu es une joueuse 
assidue qui rate très peu d’entrainements et 
de matchs 

● Tu appartiens au cercle des joueuses fidéle à 
un seul club . Tes capacités te permettraient 
d’évoluer à un plus haut niveau mais tu as 
choisis de rester au HBOPG . 

● Tu es aussi une dirigeante très impliquée 
dans la vie associative de ton club en 
participant à de nombreuses commissions et 
notamment en prenant en charge la 
trésorerie avec serieux et compétence depuis 
2011 . 

● C’est une chance pour un président d’avoir 
une trésoriére comme toi . Je suis certain que 
c’est un sentiment qu’a partagé mon 
prédecesseur JP TOURNIER et que 
partagera mon successeur Sébastien 
DURAND . Merci pour ton dévouement



  

Merci à nos Partenaires : 
ENSEMBLE,ON VA PLUS LOIN



  

Merci à nos partenaires 
ENSEMBLE ON VA PLUS LOIN



  

ENSEMBLE,on va plus loin 
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